
 

 

Conseil d’établissement 

Destinataires : Membres du conseil d’établissement 2023-2024 

Expéditrice : Sabrina Rossi, directrice 
Objet : 6e Réunion du C.É. 2023-2024 

Présence :                Tous présents 
 

MARDI 6 JUIN 2024 À 18 H 00 

SALON DU PERSONNEL 
Ordre du jour 

 

18 h 00 1.  Souper du dernier CÉ. Merci à madame Rossi pour le bon souper.  

18 h 30 2.  Ouverture de la rencontre à 18h43 

18 h 31 3.  Lecture et adoption de l’ordre du jour Approuvé par : Pierre 
Gagnon, secondé par : Marie-Ève Cadieux 

18 h 37 4.  Période réservée au public : aucun public.  

18 h 37 5. Sujets d’approbation 

a. Sorties éducatives en juin 2024. Diner au parc le 20 juin 

pour les élèves de 6e année au parc de Normanville 

b. 1er cycle Planétarium et Biodôme, le 13 juin toute la 

journée, payée par l’école.  

c. Sotie 5e année 19 juin au parc Jarry pour un diner. 

Toutes sorties sont approuvées à l’unanimité 
d. Compte-rendu du 21 mai : Approuvé par Pierre Gagnon 

secondé par Annie Coulombe  
18 h 45 6. Sujets d’informations 

a. Fête des Finissants 2024 : 18 juin 2024 13h20 – 15h30 

cadeau et album des finissants.  

20 juin 2024 tous les élèves dans la cour sud pour la haie 

d’honneur. À voir si les parents des 6e pourraient venir 

dans la cour.  

b. Transmission du bulletin : 26 juin dernière journée. Plus 

de bulletin papier, si les parents n’ont pas accès au 

bulletin en ligne, il faut appeler au secrétariat.  

c. Entrée progressive des élèves de maternelle 24-25 :  

1re journée : 1 heure avec un parent par demi-groupe  

2e journée : 1h AM  et1h PM élèves seulement 

3e journée : 1h30 AM 1h30 PM élèves seulement  

4e journée : horaire régulier 

d. Rentrée 2024-2025 : Les enseignants sortiront avec des 

affiches. Il y sera indiqué le nom des élèves et le groupe. 

19 h 10 

 

19 h 30 

7. Sujets d’adoption 

a. Budget pro forma 2024-2025 : Madame Rossi nous fait 

la lecture du budget pro forma. Adopté par : Hugo Tobal 

secondé par Vitmira Murataj. 

8. Consultation 

a. Reddition de comptes des mesures dédiées et protégées 
2023-2024 :  Pas de mesure pour cette année  

19 h 35 9. Délégation 

a. Direction d’école – Super contente. Madame Rossi 

adore son métier. Nous avons un beau CE. Nous 

travaillons tous fort et nous éprouvons du plaisir.  

 

i. Remerciements et bilan de l’année. Marie-Ève 

nous remercie. Elle propose d’envoyer une 

capture vidéo de 30 secondes de Léo qui 

exprime son passage à St-Gabriel.   

 

b. Représentant(e) des enseignants  

c. Représentant du service de garde (Mme Najia Riffi) : 

19 h 40 

19 h 45 

20 h 

Comte-rendu 



Nous quitte pour un poste permanent. Elle a vraiment eu 

une belle expérience à notre école.  

d. Délégué du comité des enseignants. Madame Annie a 

beaucoup aimé les années passées avec le CE, elle 

mentionne l’implication de tous et les belles discussions.  

Pierre Gagnon est tombé en amour avec l’école. Il 

aimerait bien aller à QC 3 jours avec les élèves. Vitmira 

Murataj mentionne qu’il y a une belle énergie à l’école 

et au CÉ.   

e. Trésorerie : rien à dire.  

f. Président : Que de beaux souvenirs, ce fut un plaisir. 

Bonne continuation dans l’éducation de nos enfants.  

i. Postes en élection à l’assemblée générale du 

12 septembre 2024-2025. 2 postes vacants 

pour un mandat de deux ans.  

20 h 10 
 

 

20  20 

Varia  

 

10. Facebook : nous avons ouvert une page Facebook pour faire 

rayonner l’école. Géré par madame Rossi et Mr. Gagnon. Les 

photos dès élèves qui s’y trouveront auront signé le 

consentement en début d’année scolaire.  

 

11. ANTÉCÉDENT DES PARENTS : Nous trouvons les délais 

beaucoup trop longs. Nous allons demander aux parents qu’ils 

fassent la demande de vérification des antécédents avant la fin 

de l’année scolaire pour ainsi permettre d’avoir des bénévoles 

dès le début de l’année scolaire.  

20 h 30 Levée de la rencontre 20h30 
 

 

 

 

 


